



Prix du roman des collégiens de la Vienne

publié le 09/06/2022

Le résultat est tombé : c'est le *Syndrome du spaghetti* écrit par Marie Vareille qui a été élu meilleur livre par les élèves.

Chaque année, le Prix du roman des collégiens de la Vienne (PRC) propose aux élèves de 4ème de tout le département d'élire leur livre préféré parmi une sélection de titres de la littérature jeunesse.

Cette année, nous avons pu échanger avec la lauréate dans un amphithéâtre du campus de Poitiers. Jeudi 2 juin, les élèves des nombreux établissements participant ont posé des questions à Marie Vareille qui n'a pas pu se rendre sur place mais était disponible par visioconférence. Tout a été abordé : la genèse de l'histoire du livre, son écriture, les débuts en tant qu'écrivaine, le goût de la lecture, la poursuite d'une carrière littéraire, la technique pour rendre une histoire palpitante. Le jeu des questions-réponses a été dynamique, les interrogations des élèves très pertinentes : Marie Vareille a salué la qualité des interventions. Au final, tout le monde était ravi de l'expérience.

Étant à Poitiers, notre groupe de neuvillois en a profité l'après-midi pour aller dans le centre-ville découvrir ou redécouvrir les richesses architecturales de la cité. Au programme, sous une chaleur jugée harassante par les élèves (qui devraient être plein d'énergie à leur âge...) : le point de vue de Notre-Dame des Dunes, le pont Joubert, la Grand-Rue, Notre-Dame la Grande (tant pour son intérêt esthétique que pour sa fraîcheur...), puis divers jeux de pistes menés en petits groupes pour se familiariser avec les lieux notables.

Voilà une journée enrichissante à de nombreux égards !